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УЧЕТ ПОЛИТИЧЕСКИХ ЭКСТЕРНАЛИЙ МЕГАПРОЕКТОВ, 

РЕАЛИЗУЕМЫХ В РОССИИ 

 

До 2020 года в России планируется реализация большого количества 

мегапроектов,   представляющих собой целевые программы, содержащие 

несколько взаимосвязанных проектов, объединенных общей целью, 

выделенными ресурсами и отпущенным на их выполнение временем. 

Проведенное исследование позволило сделать вывод о чрезвычайной 

сложности оценки общественной эффективности этих проектов. При этом 

значительную трудность представляет задача учета влияния внешних 

эффектов (экстерналий) проекта. Причем для наиболее крупных и 

значимых проектов помимо социальных и экологических экстерналий 

необходимо учитывать политические экстерналии. Именно рассмотрению 

этих вопросов и посвящена предлагаемая статья. 
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ACCOUNTING POLITICAL EXTERNALITIES OF MEGA-

PROJECTS REALIZED IN RUSSIA 
 

Up to 2020 realization of a great number of mega-projects is planned in 

Russia. They represent purpose-oriented programs containing several inter-

connected projects combined by common goal, resources and time for their 

fulfilment. The conducted research enabled to make a conclusion concerning 

extraordinary complexity of evaluating social efficiency of such projects. Along 

with it, a problem of accounting projects – external effects (externalities) is to a 

considerable extent difficult. Moreover, for the most large and important 

projects besides social and ecological externalities it is necessary to account 

political ones. Just to regarding these questions the proposed article is devoted.  
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